



Sommaire

- Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes.
- Une éclée volontaire au Bénin.
- De nouvelles opportunités à saisir !
- La page d'accueil des minisites des groupes locaux évolue !

Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes

« Les Violences Sexistes et Sexuelles (VSS) ne sont pas un phénomène extraordinaire dans notre société, elles existent donc aussi au sein de l'Association. Elles relèvent d'un problème systémique qu'il convient de combattre [...] »

Extrait d'une délibération de notre comité directeur en 2020 permettant 2 ans de travail sur la lutte contre les violences sexistes et sexuelles.

Conscient·es de l'existence de violences sexistes et sexuelles en son sein, les Éclaireuses Éclaireurs de France réaffirment ainsi leur engagement en tant que mouvement éducatif : contribuer à former des citoyen·nes qui écoutent et portent attention aux autres, qui expriment leurs besoins et leurs limites, qui développent des relations égalitaires, et défendent leurs droits.

Des principes et un [plan d'action](#) pour la lutte contre les VSS ont été rédigés et ratifiés par notre Assemblée Générale en juin 2022. Un long travail de mise en place du plan d'action commence pour lutter efficacement contre les VSS aux éclées.

Si vous souhaitez contacter quelqu'un des EEDF à ce sujet vous pouvez écrire à violences-sexuelles-sexistes@gallee.eedf.fr

Plus d'informations : <https://bit.ly/3V7SvaK>

En dehors de l'association, il est tout aussi important de lutter contre les violences sexistes et sexuelles. L'association appelle donc ses militant·es à se mobiliser sur les rassemblements organisés par le collectif *NousToutes* dans de nombreuses villes aujourd'hui et ce weekend.

[Lire le plan d'actions](#)

[Carte des mobilisations](#)

Une éclée volontaire au Bénin

Ruth MBALANDA a rejoint l'association le 17 novembre 2022 en tant que Volontaire de Solidarité Internationale (VSI) pour une mission au Bénin de 12 mois.

Elle intègre l'équipe internationale au service du projet PELIICCAN d'Education à la Citoyenneté et à la Solidarité Internationale (ECIS).

Ses missions consisteront, en quelques mots, à appuyer nos commissaires internationaux·ales dans le suivi et l'évaluation de nos relations partenariales en Afrique, à soutenir nos camps internationaux et nos volontaires en Service civique franco-africain·es, et enfin à co-organiser les grands événements internationaux de 2023 (Pelicamp en France, formation des tuteur·rice·s internationaux·ales au Sénégal, STIF au Bénin).

De nouvelles opportunités à saisir !

Vous aimez le challenge et souhaitez évoluer ? Postulez !
L'association ouvre plusieurs postes en CDI et CDD dès décembre 2022.

- Nous recherchons dès à présent :
- un·e chargé·e de communication et fundraising ;
 - Un·e animateur·trice développement "Mission Classes" ;
 - Un·e animateur·trice nature.

Pour en savoir plus, vous pouvez consulter l'ensemble de nos offres en cliquant ci-dessous ou en vous rendant sur notre site eedf.fr à la page "Recrutement".

Nous attendons vos candidatures avec impatience !

[Nos offres d'emploi](#)

La page d'accueil des minisites des groupes locaux évolue !

L'équipe communication est ravie de vous annoncer que plusieurs corrections et évolutions de la page d'accueil des minisites des groupes locaux ont été mises en ligne !

Plusieurs changements :

- Une harmonisation esthétique avec le site national ;
- Plus de personnalisation possible en back office ;
- Une meilleure ergonomie ;
- Corrections de bugs.

Pour les personnes en charge du back office du minisite du groupe local, sachez que Esteban et Charlotte sont à votre disposition pour toutes questions. N'hésitez pas à nous faire remonter tout problème lors de sa mise en ligne à communication@eedf.fr

Tu ne reçois pas la news ? Si tu souhaites la recevoir un seul contact : redaction@eedf.fr



Vous disposez d'un droit d'accès de rectification et d'opposition aux données personnelles vous concernant que vous pouvez exercer à tout moment. Si vous ne souhaitez plus recevoir nos communications internes, [suivez ce lien](#)